

**25 Domingo**  
ACCESO CREATIVO

Hace un año intercedimos por el director de TCCH que estaba preso por proclamar a Jesús y poseer literatura evangelística. Dios hizo un milagro sacándolo de la cárcel. Por recomendación de los abogados y por avasalladora presión política y religiosa, salió del país. Ahora siente que Dios le llama a regresar, a pesar de las posibles consecuencias. Oremos por él y su familia.

**28 Miércoles**  
RUSIA

El equipo de TCCH se hallaba en Kémerovo donde conocieron a Anna, una joven con serios problemas. Le hablaron de Jesús. Ana sonrió y el equipo siguió su camino. En una de sus crisis, Ana recordó lo que escuchó y encontró el folleto que le habían entregado dos años atrás... Rindió su vida a Cristo y hoy cuenta a todos cómo la liberó el Señor. Oremos por ella.

**26 Lunes**  
BURUNDI

Jean Bigirmana tiene 49 años y es agricultor. Estaba esclavizado por el alcohol y se oponía a la fe cristiana. Su familia tenía prohibida la mención del nombre de Jesús en casa. Pero el equipo de TCCH le habló de Cristo y su corazón fue transformado radicalmente. Abandonó el alcohol y dejó de consultar al brujo que frecuentaba. Oremos para que su testimonio atraiga a muchos.

**29 Jueves**  
ACCESO CREATIVO

Lewi es un hombre de 55 años que ha pasado los últimos 20 años estudiando en un entorno religioso extremo. Por la lectura de la Biblia se convenció de que Jesús es el Mesías. Desde ese momento ha sido acosado constantemente: le han echado del trabajo y sus allegados se han alejado de él. Lewi se siente abandonado, solo y cansado de luchar. Oremos por él.

**27 Martes**  
COLOMBIA

Un proyecto de ley a favor del derecho de los padres a elegir la educación sexual de sus hijos fue aprobado en un primer debate en la comisión de la cámara de los representantes. El objetivo es asegurar que los padres puedan educar según sus convicciones y no las del Estado. Oremos para que este derecho fundamental quede protegido definitivamente.

**30 Viernes**  
ISLAS SEYCHELLES

Las islas paradisíacas esconden un problema social. Se estima que alrededor del 10% de la población es adicta a la heroína, siendo número uno mundial en consumo. Es tan grave que necesitan importar obra de mano extranjera para hacer el trabajo que los narcodependientes no pueden hacer. Es fácil acceder a esta droga y es barata. Oremos por este drama humano.



Mauritania, día 19

TCCH - Apartado de Correos 1235 - 28805 Alcalá de Henares - Tel. 91 802 8453 | 628 583 172  
contacto@testimoniocristiano.org | www.testimoniocristiano.org

# A TODA CRIATURA

## LOS MINUTOS QUE CAMBIAN EL MUNDO - JUNIO 2023

LOS MINUTOS QUE CAMBIAN EL MUNDO han sido diseñados como una herramienta de oración diaria, la cual puedes usar en tus devocionales. El "ENFOQUE DEL MES" es una necesidad específica por la cual rogamos que se ore diariamente juntamente con la petición que corresponde a ese día. A la derecha de cada tema en oración aparece el número de habitantes del país, el porcentaje aproximado de creyentes evangélicos y el número correspondiente al país en el Mapa Mundial de Oración.

### ENFOQUE DEL MES: QUE TODOS VEAN LA LUZ

Oremos diariamente por el tema del mes a la vez que rogamos por la petición de ese día.



En el Sermón del Monte, Jesús hace a sus discípulos una afirmación categórica: «**Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. Ni se enciende una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbrará a todos los que están en casa. Así alumbrare vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos**» (Mateo 5:14-16). ¿Dónde está tu luz, en el candelero o debajo de la cama? ¿Es una luz que alumbrará, o es una luz escondida que nadie ha visto? **Seguir a Jesús es proyectar su luz.** Pablo se tomó muy en serio lo de *ser luz a los gentiles*: extendió el evangelio por dondequiera que viajó y alumbró a quienes estaban en tinieblas (Hechos 13:47). **Somos llamados a ser luz. ¡Hagamos que todos la vean!**

**1 Jueves**  
BOLIVIA

Pob. 12.186.079  
16,2 %  
41

La caída de producción y exportación de gas ha disminuido el ingreso de dólares en el país. El dólar es la moneda que marca el valor de todos los bienes de importancia patrimonial en la nación. El efecto de esta situación es caos financiero, colas en los bancos y subida de precios. Oremos por las familias vulnerables que no pueden hacer frente a esta crisis.

**4 Domingo**  
MYANMAR

Pob. 59.578.000  
5 %  
182

Un tribunal ha condenado a seis años de prisión al pastor bautista Hkalam Samson. Lo arrestaron acusado de reunirse con miembros de un grupo armado étnico para celebrar una reunión de oración. Samson, reconocido por su labor humanitaria y comunitaria, se enfrenta a esta injusticia. Oremos por su bienestar y libertad.

**2 Viernes**  
IRÁN

Pob. 89.172.770  
0,2 %  
165

Las autoridades islámicas siguen con su batalla particular para que las mujeres se pongan el velo. La nueva medida represiva es instalar cámaras en lugares públicos para identificar a quienes se atreven a ir sin velo. Las que no lo lleven recibirán "mensajes de texto advirtiéndoles de las consecuencias...". Oremos por un cambio político y social en el país.

**5 Lunes**  
ESTADOS UNIDOS

Pob. 339.665.118  
28,9 %  
1

Cada vez hay más intolerancia religiosa, lo demuestra el incremento de actos de vandalismo contra las iglesias en los últimos cinco años. En el primer trimestre de este año, 63 iglesias evangélicas han sufrido ataques de diversas formas: desde incendios hasta incidentes con armas de fuego. Oremos por una cura para esta herida-lacra social.

**3 Sábado**  
PAÍSES BAJOS

Pob. 17.302.116  
4,3 %  
60

Más de 8.700 personas murieron por eutanasia el año pasado, eso supone el 5,1% de todas las muertes habidas en el país. Desde su legalización en 2001, la muerte inducida ha aumentado en un 10% cada año. Oremos por quienes el sufrimiento, la depresión, la tristeza o el vacío extremo les impulsa a no querer vivir. Oremos para que vean la luz de Jesús.

**6 Martes**  
REINO UNIDO

Pob. 67.736.800  
8,8 %  
49

En una de las escuelas de Girls' Day School Trust obligaron a una profesora a pedir disculpas a sus alumnas por haberlas saludado con un "buenos días chicas". Es una escuela femenina, pero varias alumnas se quejaron diciendo que no se sienten chicas. Al finalizar el curso echarán a la profesora. Oremos por un poco de cordura.

Transferencias: Testimonio Cristiano a Cada Hogar - Banco Santander - Cuenta: ES58 0049 2856 7629 1420 0544  
Donativo online: <https://testimoniocristiano.org/quieres-ayudar/>

7 **Miércoles**  
ZAMBIA

Pob. 17.351.822  
25,7%  
138

TCCH lleva a cabo su labor en el país reforzando y potenciando la acción de la iglesia. En Lusaka 244 personas recibieron a Jesús después de una masiva distribución de folletos y actividades de divulgación cristiana. Oremos por el crecimiento en la fe de estos nuevos creyentes. Roguemos por la unidad del pueblo de Dios, «para que el mundo crea...», dijo el Señor.

10 **Sábado**  
ESPAÑA

Pob. 47.615.034  
1,6%  
55

“España, oramos por ti” ha hecho una convocatoria nacional de oración, animando a que todos los cristianos salgamos a la calle unidos e intercediendo por España. Súmate a esta cita en tu ciudad. España necesita a Jesús y hoy es un buen día para orar y compartir. Oremos por la intervención de Dios en nuestro país para que los caminos torcidos se enderecen.

13 **Martes**  
INDIA

Pob. 1.428.627.700  
2,2%  
174

India ha desbancado a China como país más poblado del mundo. Aunque llevan décadas con programas de control de la natalidad, ambos países siguen creciendo. Oremos por India para que su crecimiento sea de bendición. TCCH lleva en el país más de 50 años con un fruto más allá de la imaginación; oremos para que siga así.



Burundi, día 26

8 **Jueves**  
PARAGUAY

Pob. 7.439.863  
6,1%  
43

La capellanía evangélica de la policía nacional impulsa el proyecto “*Sí, hay esperanza*”, impartiendo talleres de apoyo para el cuidado espiritual, emocional y familiar de los policías. Atienden semanalmente a 800 personas: padres e hijos. También hacen devocionales en las comisarías, a los que asisten de 35 a 100 policías, dependiendo del espacio. Oremos por esta labor.

11 **Domingo**  
FRANCIA

Pob. 67.407.241  
1%  
57

El evangelio está siendo propagado en 10 pueblos de Calvados. Una nueva iglesia local, llena de jóvenes que se han convertido a Cristo, está distribuyendo el tratado “**ÉL ES ÚNICO**”. Unas 18.000 personas recibirán así el evangelio. Oremos para que muchos pasen de las tinieblas a la luz del evangelio. Y oremos también para que la luz de estos jóvenes no cese

14 **Miércoles**  
ESPAÑA (SEGOVIA)

Pob. 47.615.034  
1,6%  
55

La iglesia Alfa y Omega en el municipio de Cantalejo, Segovia, ha pedido la colaboración de TCCH para la acción evangelizadora que está llevando a cabo en las calles de la localidad. Oremos para que la semilla del evangelio en formato impreso encuentre tierra fértil en la que germinar y llevar fruto abundante.

9 **Viernes**  
CHILE

Pob. 19.960.889  
18,4%  
42

El presidente Boric lleva un año en el poder y ya ha dejado atrás posiciones extremas en su política de gobierno. Una de ellas la seguridad policial. El presidente quería refundar y reformar a los Carabineros, pero, debido a una ola de inseguridad por todo el país, ha decidido dar su apoyo y acompañamiento a esta institución. Oremos por la seguridad ciudadana.

12 **Lunes**  
SUDÁN

Pob. 48.109.004  
2,5%  
102

El Ministerio de Sanidad ha alertado del fatal impacto que el enfrentamiento del ejército y las Fuerzas de Apoyo Rápido está teniendo en el sistema sanitario del país. En Jartum y en los estados adyacentes, el enfrentamiento ya ha dejado fuera de servicio a 40 hospitales de los 60 que hay. Oremos por el cese de los combates y por una paz permanente en la zona.

15 **Jueves**  
ACCESO CREATIVO

Misión 5.000 es el proyecto que TCCH se ha propuesto para los próximos años, consistente en movilizar y preparar a 5.000 cristianos para la total evangelización del país. Todo un desafío en un país islámico, pero la movilización ha desbordado las previsiones. Oremos por la consecución de este objetivo, tanto en tiempo como en forma.

16 **Viernes**  
LÍBANO

Pob. 5.296.814  
0,5%  
153

Oikos Mazar es el nuevo proyecto de TCCH en este sufrido país. Se trata de unas cajas dispensadoras de folletos que presentan el evangelio a quienes buscan saber la verdad de Jesucristo. Con una capacidad por caja de hasta 300 tratados, se han colocado 29 en distintas ubicaciones de Beirut. Oremos para que los buscadores hallen las respuestas que buscan.

19 **Lunes**  
MAURITANIA

Pob. 4.161.925  
0,1%  
103

En el país conviven varias tribus que todavía no han escuchado el evangelio: *wolofs, sarakolles, hassaniyas y haratins*, estos últimos todavía siguen sometidos a esclavitud. Roguemos a Dios que envíe obreros a estas etnias, obreros que proclamen el evangelio para la salvación de muchos; oremos que conozcan la verdad que los hará libres.



Zimbabue, día 21

22 **Jueves**  
ACCESO CREATIVO

Una colaboradora de TCCH se halla bajo vigilancia policial. En un momento dado logramos sacarla del país, pero, al no conseguir la tarjeta de residencia, el país receptor la deportó. Ahora estamos procurando evacuarla de nuevo. Oremos por ella; que Dios renueve sus fuerzas; que su fe no decaiga y que en la dificultad la alabanza brote.

17 **Sábado**  
ACCESO CREATIVO

El pasado mes de marzo te pedimos oración por el director de TCCH y su familia, por las amenazas que están recibiendo en un país de acceso creativo. La situación se ha agravado y están barajando la posibilidad de que la familia emigre a otro país, y que el padre continúe en el país de origen... Es una decisión difícil. Oremos para que Dios les guíe.

20 **Martes**  
ACCESO CREATIVO

La hostilidad hacia los cristianos fomenta la persecución; eso es lo que está sufriendo el equipo de TCCH. Dos de nuestros colaboradores han sido sometidos a arresto domiciliario y les han colocado unas tobilleras electrónicas para tenerlos controlados. Su delito ha sido evangelizar. Oremos por nuestros hermanos.

18 **Domingo**  
AFGANISTÁN

Pob. 42.239.856  
0,1%  
170

Sitara es una joven afgana que, debido a la toma del poder por los talibanes, salió del país para estudiar. Su situación es irregular, porque donde está no hay embajada afgana. En estas circunstancias, Sitara ha abierto su corazón al evangelio. Oyó hablar de Jesús y abrazó la fe en nuestro Señor. Oremos por ella y por los afganos sometidos a la tiranía talibán.

21 **Miércoles**  
ZIMBABWE

Pob. 14.438.802  
30,9%  
147

En Gweru, el Sr. Zireva sufrió un derrame cerebral hace 8 años. El equipo de TCCH comenzó a visitarle a él y a su familia. Hace 4 meses, Zireva entregó su vida a Jesús. Los tratados “*Ayuda de arriba*” y “*¿Quién soy yo?*” fueron clave para su conversión. Ahora no cesa de hablar de la bondad de Dios. Oremos por la salvación de los que escuchan.

23 **Viernes**  
LIBIA

Pob. 7.362.000  
0,3%  
100

El servicio de seguridad interior está arrestando en Trípoli a personas acusadas de apostatar del Islam y de promover el proselitismo cristiano. Nueve cristianos están en prisión; podrían ser condenados a muerte. Oremos por nuestros hermanos para que la fe no les falte; que el Señor los sostenga y que sean puestos en libertad.

24 **Sábado**  
JAPÓN

Pob. 123.294.510  
0,5%  
194

Por presión popular, una instancia del Ministerio de Sanidad de Japón ha propuesto legalizar el uso de la píldora abortiva. Tras su aprobación, será la primera vez que se utilice legalmente en el país del *sol naciente*. Oremos por Japón y por sus autoridades; roguemos al Señor leyes justas que protejan la vida y la familia. Oremos por TCCH.